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Intervención de la  diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna, por un 

tiempo de hasta cinco minutos, para hacer su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez 

Serna, por un tiempo de hasta cinco 

minutos, para hacer su derecho de 

réplica. 

 

La diputada Yoloczin Lizbeth 

Domínguez Serna: 

 

Señora secretaria, agradezco por 

supuesto sus respuestas tan 

puntuales y atinadas, como lo 

mencioné desde un principio de mi 

intervención la Secretaría a su cargo 

de manera directa con la ciudadanía 

trabaja de manera constante 

incansable y por supuesto que 

requiere de funcionarias públicas que 

estén ahí, precisamente trabajando 

de lado a lado con el pueblo y que les 

garantice por supuesto la calidad de 

sus obras que les entregan para 

eficientar esos servicios públicos, 

esta parte requiere especial atención 

por las áreas técnicas a su cargo,  no 

es una tarea fácil, nos queda claro 

pero tengo plena confianza de que 

seguirá trabajando en este tema y 

fortalecerlo. 

 

Guerrero está viviendo una situación 

difícil, tras el paso del huracán Otis, 

reconstruir es una tarea que requiere 

todo el compromiso de las 

autoridades y de la ciudadanía, tiene 

usted un gran reto por delante no 

dude en acudir a esta Soberanía si 

fuese necesario para que podamos 

apoyar en el establecimiento de leyes 

o procedimientos que mejoren el 
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trabajo que la Secretaría que usted 

representa realiza. 

 

Por último, debo reconocer el trabajo 

que el gobierno del Estado 

encabezado por la maestra Evelyn 

Salgado Pineda, el reconocimiento 

que ha realizado en este segundo 

año de gestión a través de la obra 

pública para mejorar la calidad de 

vida de las y los guerrerenses y por 

supuesto también mi reconocimiento 

a la Federación, al Estado, por esa 

iniciativa de apoyo a los caminos 

artesanales que aparte de embellecer 

las vialidades también generan 

empleos y se quedan las economías 

en esas regiones. 

 

Trasmita de favor nuestro saludo y 

reconocimiento a la señora 

gobernadora y reiterarle nuestro 

compromiso de seguir trabajando en 

pro de las y los guerrerenses. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


